



# いつかいち福寿苑だより

社会福祉法人かきつばた福祉会  
特別養護老人ホームいつかいち福寿苑  
施設長 清水 祐己

春光うらかな季節を迎えましたが、皆さまにはお変わりなくご健勝のこととお慶び申し上げます。  
月日の経つのは早いもので、特別養護老人ホームいつかいち福寿苑も令和5年4月1日で開苑5周年を迎えることになりました。これも偏にご利用者様、ご家族様の温かいご支援とご協力があつたからこそと心より感謝致しております。  
開苑以来職員共々、日々前を向いて走り続けてまいりました。至らないことばかりで、皆様にはご心配とご迷惑をおかけしたことと思ひますが、一つの節目を迎えて、職員一同さらなる飛躍を目指し、ご利用者様への「より良い暮らしの場」とは何かを考えながら、精一杯頑張る所存でございます。  
これからも末永くご指導ご鞭撻を賜りますよう、どうぞよろしくお願い申し上げます。

## 祝 開苑記念日

この度開苑5周年を迎えることができました  
皆様から多大なご協力賜りましたこと  
深く感謝しております  
これからもよろしくお願ひ致します

令和五年四月一日

社会福祉法人かきつばた福祉会

理事長 油井 俊昭

特別養護老人ホームいつかいち福寿苑

施設長 清水 祐己

職員一同



お祝い御膳

## お知らせ

- ① 令和5年1月ご利用分より、計算ソフト変更に伴い、ご利用料請求書と領収書の様式を変更させていただきました。
- ② 令和5年4月分より、預り金台帳を、新たにお送りさせていただきます。(1カ月の入出金の詳細や残高をご確認いただけます)



今年も2F・3Fのパブリックスペースに雛人形を飾りました。3月3日の昼食には「ふくさ寿司」、おやつに「春の和菓子」をお出しし、季節を感じていただきました。





# 消防訓練



小林相談員

3/29 消防訓練を行いました。訓練の様子を小林相談員より紹介させていただきます



地震発生の館内放送

当日は地震発生による出火を想定し、事務所職員、各ユニット職員それぞれの持ち場で、入居者様のご協力のもと避難誘導等を行い、最後に水消火器を使っての訓練を行いました。万が一の非常事態に備えて「落ち着いて行動する」ための有意義な時間となりました。



事務所職員は安全確保後、地震が落ち着き次第、各方面に安全確認



厨房より出火、直ちに初期消火を開始するも、失敗となり避難の指示が・・・



職員は逃げ遅れた入居者様がいないか確認後、各居室・ユニットの閉扉へ



ケガ人を確認し、シートを利用しての避難誘導



入居者様の避難誘導



水消火器を使って消火訓練

ご利用者のご家族様より、定年後の趣味で（九州で）栽培収穫された「甘夏パール柑」をいただきました。地域によっては「文旦」と呼ばれているようです。



さわやかな甘酸っぱい味で、とても美味しくいただきました。ありがとうございました。



職員の永年勤続表彰式を行いました。今回は5年勤続 7名の表彰となりました。



ホームページURL :

<https://www.itsukaichi-fukuzyuen-web.com>

いつかいち福寿苑

検索



※スマートフォンからご覧になる場合は右のQRコードをご利用ください